
Herr Lucht weist auf das an Herrn Dr. Tauras gerichtete Schreiben hin, und fragt nach dem 
Bearbeitungsstand.  
 
Dr. Tauras teilt mit, dass die Fragen schnellstmöglich beantwortet werden. Außerdem hän-
digt Herr Lucht einen weiteren Fragenkatalog aus, den die Verwaltung schriftlich beantwor-
ten wird. 
 
 
 
Frau Lohse bittet um Aufklärung, wie es sein kann, dass die Daten des Fragebogens der 
Bau-, Planungs- und Umweltausschusssitzung vom 02.02.2012 im Internet für jedermann 
zugänglich sind. 
 
Herr Heilmann teilt mit, dass es sich hierbei um ein technisches Versehen handelt, und bittet 
um Entschuldigung; er wird die Sachlage klären. 
 
 
 
Herr Cleve übergibt einen Fragenkatalog, der von der Verwaltung schriftlich beantwortet 
werden wird. 
 
 
 
Herr Riemenschneider, Anwohner der Wasbeker Straße, fragt an, wann der Baubeginn in der 
Wasbeker Straße sein wird und übergibt einen Fragenkatalog. Dieser wird von der Verwal-
tung schriftlich beantwortet werden.  


